

Pinar vuelve a subir en la Covid-19

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 13 Agosto 2020 12:47

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 471

Como muchos conjeturaron, por el comportamiento a lo largo de la país, la provincia pinareña declaró hoy la presencia de tres nuevos casos con Sars CoV-2 y se eleva a 16 los confirmados para este territorio, de los que tiene 12 ingresados en el Hospital León Cuervo Rubio, de la ciudad, y cuatro en el Salvador Allende, de la Habana.

Los casos revelados esta mañana son una ciudadana cubana, de 46 años de edad, residente en el municipio Consolación del Sur. Contacto de caso confirmado anteriormente y de ella se derivan seis bajo vigilancia. Los otros, cubano de 57 años, residente en La Palma, provincia, contacto de casos confirmados anteriormente y por él se mantienen 61 en vigilancia. Y el ultimo, cubano de 30 años de edad, residente en Minas de Matahambre (trabajador en Mariel) contacto de caso confirmado anteriormente y obliga a vigilancia de otros vigilancia 36.

Los 12 hospitalizados en una unidad asistencial de la provincia son el autóctono, un médico del centro de aislamiento Hotel Lincoln, contacto de casos Positivo Importados; un confirmado por el municipio San Luis (IMPORTADO, procedente de EEUU); ocho colaboradores de la Salud llegados de Venezuela y los pacientes de Matahambre y La Palma recientes.

Los cuatro de La Habana son tres colaboradores de Venezuela, de Pinar del Río, y uno de Guane.

Ahora en la estadística vueltabajera se acumulan 68 enfermos de la Covid-19, de ellos 52 sanos y los restantes en diferente estados del proceso clínico, pero según se sabe no hay críticos ni graves entre ellos.

En todos los criollo se identifica la procedencia de la adquisición de la enfermedad y aparte de los importados de colaboración, está el de Estados Unidos.

No obstante, la población debe seguir insistiendo en el respeto a las medidas sanitarias, porque no lo mencionábamos en esta información, pero el número de asintomáticos crece cada día y nadie puede decidir quién está sano ni quien está enfermo, porque una simple inspección de frontera no determina el estado real del paciente, hasta tanto se le hiciera un PCR.

La pesquisa sigue en Pinar del Río, ayer encuestaron 93 956 personas, a la consulta de IRA acudieron 97 y de ellos ingresaron seis ingresos.

Como previsión 314 están en aislamiento, 194 por Contactos; 77 sospechosos; 16 trabajadores de la salud en cuarentena y 15 viajeros

Pinar vuelve a subir en la Covid-19

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 13 Agosto 2020 12:47

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 471

en vigilancia. Las pruebas rápidas suman 9 890 y 7 242 PCR.

Como dijo Julio César: *alea iacta est* (“La suerte está echada”) al cruzar el río Rubicón con sus legiones, significa que no tenemos punto de retorno, los pinareños tienen que hincar rodilla en tierra y cumplir lo orientado y seguir hasta vencer.